

Klassenlager der 2. Sekundarklassen Willisau

Berner und Bündner - oder - Bären und Steinböcke

Vom 19. bis 23. Juni weilten die 75 Schülerinnen und Schüler mit ihren Lehrpersonen in den Klassenlagern. Während die beiden B-Klassen zusammen mit der A-Klasse in den Bündner Bergen (Tschamut, am Oberalppass) weilten, erkundeten die C-Klassen die Stadt Bern samt Umgebung. Eines steht fest: Bären wurden im Bärengraben gesichtet! Verschiedene sportliche Aktivitäten standen auf dem Programm beider Gruppen. Ausflüge und gemeinsames Kochen erfüllten den Lageralltag. Alle genossen eine Woche lang zusammen unterwegs zu sein - ohne Schulunterricht. Es hat Spass gemacht.



Die Steinböcke...



...die Bären